

115-1 高一上網選課說明

選課種類	須選課學群/班級	可選擇課程
多元選修 (週三下午6、7節) (每學期選課一次)	101、102、103 104、105 107、108 (106不用選課)	<u>日文、韓文、影像藝術</u> <u>自然探索、漫遊文學與影劇</u> <u>閱讀經濟學:賽局理論與實務</u> <u>傳播媒體好好讀</u> <u>英文繪本選讀</u> <u>心理學的生活應用</u> <u>能動能靜:樂樂棒球與畫字手作</u> (以上10門課程擇一)

見下頁說明

可至學校首頁點選【新課綱課程專區】

-->【新課綱課程消息】查詢選修課程內容規劃以及選課步驟教學

-->【新課綱課程計畫】查詢[115課程計畫]有三年完整課程規劃



選課系統登入說明

登入新北【校務行政】系統<https://esa.ntpc.edu.tw/main>



竹圍高級中學
Municipal ZhuWei High School

校務行政

115年竹圍繁星推薦
錄取國立大學名單1
國立大學錄取24名同學，錄取率近五成！

○翔	錄取國立臺灣大學	林○欣	錄取國立政治大學
○謙	錄取國立臺灣師範大學	黃○翔	錄取國立中央大學
○文	錄取國立中山大學	朱○威	錄取國立中興大學
○宇	錄取國立清華大學	王○茶	錄取國立臺北大學
○錦	錄取國立成功大學	洪○謙	錄取國立宜蘭大學
○筠	錄取國立高雄大學	林○真	錄取國立嘉義大學
○選	錄取國立彰化師範大學	蘇○蓁	錄取國立暨南大學
○澤	錄取國立高雄師範大學		

至校網點選【校務行政】



選課系統登入說明

學生登入校務行政系統的帳號、密碼

身分	原新北市國中畢業生	其他縣市國中畢業生
帳密登入	沿用國中使用的帳密	帳密預設皆為身分證字號
備註	如果忘記帳密，可請 <u>導師</u> 登入校務行政系統 <u>查詢班級學生帳號並重設密碼</u>	之後忘記帳密，可請 <u>導師</u> 登入校務行政系統 <u>查詢班級學生帳號並重設密碼</u>



選課系統登入說明

2

出現登入畫面，依序
輸入帳號及密碼

新北市校務服務登入

歡迎登入

帳號

請輸入帳號

☒ 記住我

[忘記帳號](#)

繼續

新北市校務服務登入

請輸入你的密碼

請輸入密碼

登入

[忘記密碼](#)



選課系統登入說明

常用模組



智慧差勤管理



成績管理



教師研習系統



主任甄選系統



市內介聘



(舊)會議管理



數位投票



會議管理



薪資管理2.0



中長程發展計畫



設備借用



題庫管理



【新】設備維修



請假管理



高中職校務

3

進入校務行政系統後，在「常用模組」中尋找點選【高中職校務】(大H)圖示



選課系統登入說明

新北市教育局 高中職校務行政系統 [首頁](#) [服務資訊](#) [登出](#)

使用者個人資訊

機關學校：新北市立竹圍高級中學 使用者名稱： 使用者角色：學生

資訊系統

- (1) 輔導系統
- (2) 選課系統**
- (3) 學務系統
- (4) 成績系統
- (5) 重補修系統
- 部管理系統(學生)
- 統
- 習歷程系統

系統公告

1 2 3 4 » 1 / 4 Go

[點此另開視窗查閱所有系統公告!](#)

日期	標題	內容
109/8/22	2020/8/22號(六)教育局服務重整作	新北教育局於 8/22(六) 晚上8時至12時進行資料庫重整作業，校務行政系統將暫停服務4小時，請各校避免於期間進行作業，不便之處敬請見諒。
109/8/11	2020/8/11號(二)教育局服務重整作業	新北教育局於今日 8/11(二) 下午8時至10時緊急進行資料庫重整作業，校務行政系統將暫停服務2小時，請各校避免於期間進行作業，不便之處敬請見諒。
109/8/2	109-1學年期切換及人事學籍資料同步	因應8/1號109-1學年期系統切換，於8/1號 18:30、21:00 及 8/2號 10:30、14:00及16:30時間，將自動同步人事學籍資料。
109/6/24	教育局資訊中心機房維護作業	校務系統預訂於109年6月24日(三)下午18時起至109年6月28日(日)晚間23時，配合局端資訊中心機房維護作業，暫停系統服務。
109/3/21	校務系統停機更新維護	校務系統訂於109年3月21日(星期六)上午10時起至109年3月22日(星期日)下午11時59分止，配合局端停機進行更新維護作業。
109/2/14	寒假及過年期間人力作業調整	國立臺北科技大學寒假於1/13(一)至2/14(五)期間，因配合年節及北科調整作業方式，1/22(三)、

4

進入高中職校務行政系統頁面後，點選【選課系統】，即可進入系統進行選課。



選課操作流程說明

The screenshot shows the 'Student Course Selection System' (學生選課系統) interface. A yellow callout bubble points to the 'Check if logged in' (檢查是否為登錄) button, which is labeled 'Select student本人'. Another yellow callout bubble points to the 'Display this academic year's open online course selection time' (顯示本學年度開放線上選課時間) button. A red box highlights the user greeting '○○○ 您好' in the top left. Below the greeting is a sidebar menu with 'Home' (首頁), 'Course Preference Ranking' (課程志願排序), and 'Query My Course' (查詢我的課程). The main content area shows a download link for 'Student Course Selection Explanation File' (學生選課說明文件) and a table for 'Preference Selection Open Time' (志願選填開放時間). The table has two columns: 'Department' (部別) and 'Time' (時間). The row for 'General' (普通科) shows the time '115/08/25 00:00~8/26 23:59', which is highlighted with a red box.

學生選課系統

○○○ 您好

首頁
課程志願排序
查詢我的課程

檢查是否為登錄
選課學生本人

顯示本學年度開放
線上選課時間

學生選課說明文件: 下載

志願選填開放時間:

部別	時間
普通科	115/08/25 00:00~8/26 23:59

115-1選課期間：
08/25(二) - 8/26(三) 23:59止



選課操作流程說明

The screenshot shows the 'Student Course Selection System' (學生選課系統) interface. On the left, a navigation menu includes '首頁' (Home), '課程志願排序' (Course Preference Ranking), and '查詢我的課程' (Query My Courses). The '課程志願排序' option is highlighted with a red box and a yellow callout bubble stating: '1. 先點選【課程志願排序】' (First, click on 'Course Preference Ranking').

The main content area features a '選擇課程' (Select Course) dropdown menu, which is also highlighted with a red box. A yellow callout bubble points to this menu, stating: '2. 出現【選擇課程】後，請按下拉鍵，則可看到需要選課的課種。' (After the 'Select Course' dropdown appears, please click the dropdown arrow to see the courses you need to select.) The dropdown menu is open, showing '高一多元選修' (Grade 10 Diverse Elective) as the selected option. To the right of the dropdown is a '送出' (Submit) button.

Below the dropdown, there is a section titled '課程資料' (Course Information) containing a table with the following headers: '志願順序' (Preference Order), '學期' (Semester), '課程名稱' (Course Name), '上課時間' (Class Time), and '備註' (Remarks).



選課操作流程說明

學生選課系統

○○○ 您好

首頁

課程志願排序

查詢我的課程

1. 先點選要選的課程種類

選擇課程：高一多元選修

操作說明：

請在下列課程的志願順序欄中填入志願，再按「送出」鈕

課程資料：

志願順序	學年度	學期	課程名稱	上課時間	備註

2. 下方會出現可選的課程資料，請依序 【填入志願序，有幾項就填幾個志願】



選課操作流程說明

學生選課系統

○○○ 您好

首頁

課程志願排序

查詢我的課程

選擇課程 高一多元選修



操作說明:

請在下列課程的志願順序欄中填入志願，再按「送出」鈕

課程資料:

志願順序	學年度	學期	課程名稱	上課時間	備註
2				_3	
10				_3	
8				_3	
3				_3	

送出

1. 依志願順序填入數字，並請各項務必填寫，如右所示。

2. 志願填完後，請按下【送出】，即完成該課種選課。

3. 選課結果：

08/31(一)公告於校網首頁--

【最新訊息】和
【高中部公告】



新北市立竹圍高級中學

New Taipei Municipal ZhuWei High School

選課流程及時間

- ◆ 08/25(二) 新生訓練、選課系統說明
- ◆ 08/25(二) 至08/26(三)23:59線上選課
- ◆ 08/26(三) 00:00 選課系統關閉
- ◆ 08/31(一) 公布多元選修選課結果
- ◆ 09/02(三) 多元選修課程開始
【每週三6-7節，跑班上課】

